



町民の皆さんの話題やニュースを紹介

AGUI WATCHING

10/27 (月) みんなで収穫、育てたお芋



◀◀ 苗を植えてから収穫までを体験

ほくぶ幼稚園で芋掘りを行いました。園児たちが、近隣農家の方のサポートを受けて5月に苗を植え、水をあげたり観察したりしてきたサツマイモ。園児は一生懸命掘った芋を手を笑顔を見せました。

11/1 (土)~9 (日) 秋空に映える大輪の花



▲美しく咲く菊の花

役場芝生広場で菊展示を行いました。町内の菊づくり団体の皆さんが、時間をかけて育てた色とりどりの花が見事に咲き誇りました。来場した人は、大きさや形について話しながら季節の訪れを感じていました。

10/28 (火) 新たに人権擁護委員を委嘱



▲地区委員長と共に表敬訪問

新しく人権擁護委員となった竹内恭子さんが町長を表敬訪問しました。竹内さんは「不安はあるけれど、任されたからにはお役に立てるように務めていきたい」と笑顔で語り、今後の活動に対する抱負などを歓談しました。

11/2 (日) わたしたちの町について考えよう



▲まちづくりワークショップの様子

アグピアホールでまちづくりワークショップを開催しました。講師と町にゆかりのある方をゲストに招き、地元へ続く風習や文化について語り合いました。この町にある良いところ、続けていきたいところを考え、未来につなげていきます。

10/30 (木) 実りの秋を体験



▲稲刈りの様子

東部小学校5年生児童が近隣農家の方とJA女性部の皆さんのサポートのもと、稲刈りを体験しました。秋の穏やかな気候の中、一列に並んだ児童。恐る恐る稲を束ねて刈り取る子や、一心に刈り進む子もいて取り組む姿勢は十人十色。自分たちが植えた小さな苗の成長と、米作りの過程を学びました。

11/4 (火) バスケットの楽しさを



▲アスリートに質問

デンソーアイリスOGの選手を招いて、草木小学校5年生と6年生児童にバスケットボール教室が開催されました。準備運動から試合形式まで、学年に合わせて優しく指導。選手も児童も一緒にコートを走り、笑顔でプレーする様子が見られました。スポーツの楽しさを知ってもらえたらと願う選手と、「できるようになって楽しかった」と話す子どもたち。互いにとって良い刺激となる時間になりました。